
10 июня состоялся парк «Науки и культуры».  

Ученики нашей школы представили свои общие годовые работы. Моя задача 

была не только посетить это мероприятие, но и взять интервью у пришедших 

в наш парк гостей и участников выставки. 

 

 Сложно ли было создавать макет? 

«В некоторых моментах было сложно, например, рисовать на 

петроглифах рисунки. Этот макет занял много времени» 

Куйдина Ксения (ученица 7 «Ф» класса) 

 Какие впечатления у тебя вызвала выставка? Какой макет понравился 

больше всего?  

«Подобное мероприятие мне очень понравилось, было интересно 

рассматривать макеты. Больше всего мне понравился макет 5 «Ф» 

класса» 

Стреха Анна ( ученица 7 «Ф» класса) 

 Что вам больше всего понравилось в парке науки и культуры? 

«А всё мне понравилось! Выставка замечательна, много творчества. 

Для детей это прекрасно. Можно выбрать даже профессию, можно 

военную даже. Очень понравился военный комплекс полностью. 

Можно быть дизайнером здесь, можно быть флористом, то есть такое 

многообразие» 

 Вы когда-нибудь принимали участие в создании подобных макетов? 

«Такого вот масштаба ещё не было, у вас в школе есть, молодцы!» 

Светлана Ивановна (ветеран педагогического труда) 

 Что тебя впечатлило больше всего в выставке? 

«Честно, у нас тут две работы наши. Больше всего сейчас наш макет 

нравится, который «Битва за Кавказ». Также мне нравятся работы ХЭЦ 

классов. Принципе мне всё понравилось!» 

 Сложно ли было создавать макет?  

« Достаточно сложно. То есть нужно было сначала изучить материал 

по теме, создать эскизы, очень много передумывать, переделывать» 

Улановская Александра (ученица 7 «Б» класса) 

 Что вас больше всего вдохновило?  

«Нам нравится, молодцы такие ребята, так хорошо рисуют, так хорошо 

всё сделали. Очень красиво! Есть таланты в таком возрасте.» 

Мария Михайловна и Кира 

 Какие впечатления у вас вызвало подобное мероприятие? 

«Я могу сказать одно – я в восторге! Очень понравилось, очень много 

шикарных работ. Я не ожидала, что дети умеют такие вещи делать. Я 



понимаю, где-то и родители помогали, но очень впечатляющее, где-то 

очень монументально. Я в восторге!» 

Давыдова Галина Геннадьевна 

    

Я рада, что побывала на выставке. Ещё раз увидела работы нашего класса и 

восхитилась работами других классов. Также были интересные  мастер-

классы, в которых дети с удовольствием участвовали и веселились. Хорошо, 

что наша школа организовывает такие выставки не только для себя, но и для 

жителей нашего города. Посетители были самых разных возрастов от 

бабушек до малышей из садика. И ни разу никто не сказал, что-то плохое о 

нашем парке. Всё всем понравилось!  

 

Репортаж с места событий вела Вероника Левченко, 7Ф класс 


